

impressionnant projet sur le papier, cette entreprise n'est plus qu'un des derniers réseaux où s'abritent de séniles abrutis ; si leurs obsessions sont dangereuses, leurs activités le sont beaucoup moins car elles sont nulles, ou réduites à la survie de quelques anciens combattants dont la seule chance par rapport à ceux qui seraient tentés de les imiter est d'avoir pu, eux, vivre si longtemps.

d'Europe Action à ... Europe Action

En janvier 63 sort le premier numéro d'« Europe Action » (EA). Janvier 63, perte de l'Algérie, une extrême-droite activiste doit affronter des conditions politiques nouvelles, et convaincre une génération de militants moins traumatisés que les membres de l'OAS ou de Jeune Nation par leurs multiples échecs.

Mais comme pas une histoire de l'extrême-droite ne commence sans un grenouillage invraisemblable, commençons par le début : Pierre Sidos est en prison, Dominique Venner considère comme dépassé celui qui voulait transformer le noyau Jeune Nation de l'OAS métré en Armée Nationale Secrète. Qu'il continue donc à croupir en prison, surtout que Venner, qui en sort, a eu le temps de discuter avec Maurice Gingembre (un des trésoriers de l'OAS) qui va se ranger à l'avis du nouveau dirigeant : il faut dégager une nouvelle frange au moyen d'un mensuel politique.

Et c'est donc sur des thèmes « nouveaux » que EA va se lancer. Rapidement on retrouve les sempiternels « idéaux » fascistes retranscrits dans cette revue dirigée par :

Dominique Venner : son père était PPF, il sait donc son chemin et s'engage volontairement en Algérie, il se bat, et poursuivant son combat avec Sidos va en prison, sort, crée Europe Action, appuie Vignancourt, crée le MNP, dirige le REL, est impliqué dans un scandale financier lié à la faillite des groupes qu'il dirigeait, il apparaît ces derniers temps soit pour écrire le petit livre vert, réplique du petit livre rouge, ou pour plagier le dictionnaire de Coston, par son guide de la politique.

Jean Mabire, officier du 1er bataillon de parachutiste de choc, Algérie en 58, revient avec le grade de capitaine, et d'assassin avec la croix de la valeur militaire, dirige comme rédacteur EA, à sa disparition rentre à Minute, appartient au Comité Central du Parti Fédéraliste Européen. Il milite activement dans les mouvements régionalistes, tendance nationaliste .

Dans EA, les idées sont écrites par une série de jeunes et ça donne exactement la même chose que dites par les vieux.

« Combien une éducation, fondée sur la non violence, le pacifisme, et le refus vital est dévirilisante, attentatoire à la personnalité même ».

Avril 64

« Dans leurs quartiers réservés, les Noirs affûtent leurs rasoirs ».

Sept. 64

« Pour dissoudre les valeurs de l'Occident, la Culture devient une arme idéologique supplémentaire dans l'arsenal des moyens d'ahurissement destinés à détourner l'homme blanc de sa propre nature... ».

Sept.64